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Renseignements utiles

Médecine générale

Dr GÉRARD Philippe

3 rue du Midi - 56320 PRIZIAC 

Tél. 02 97 34 61 17

Cabinet infirmier

Stéphanie LE ROUX-FAUZIC

Réjane LE TROQUER

11, rue du Midi - 56320 PRIZIAC 

Tél. 02 97 34 65 29

Action Sociale

C.A.F. (Caisse d’Allocations Familiales)

11 rue Victor Robic- 56320 LE FAOUËT

Tél.  02 97 23 16 98

        02 97 23 17 25 

Fax  02 97 23 16 99

• Mairie

1, place de l’Église - 56320 PRIZIAC

Tél. 02 97 34 61 26 - Fax 02 97 34 64 67

Ouvert le lundi  8h30 à 12h / de 14h à 17h

Le mardi de 8h30 à 12h / de 14h à 17h 

Le mercredi de 8h30 à 12h

Le jeudi de 8h30 à 12h / de 14h à 17h 

Le vendredi de 8h30 à 12h / de 14h à 17h 

Le samedi de 9h à 12h

Permanences (sur rendez-vous) : 

Lundi 9h - 12h  Morgane LE POULICHET 3e adjointe

Mercredi 9h - 12h Dominique LE NINIVEN Maire

Jeudi 9h - 12h Dominique LE NINIVEN Maire

Jeudi 14h - 17h Martine GUÉRIN 2e adjointe

Vendredi 9h - 12h Armel QUÉMENER 1er adjoint

Urgences
Pompiers 18 ou 112

SAMU: 15

Gendarmerie : 17

Médecins de garde
02 97 68 42 42

En semaine de 20h à 8h
Le samedi de 13h au lundi 8h

Appelez le 15 ou le 18
en cas d’urgence vitale

• Établissements scolaires
École primaire publique du Bel Air

1, rue des Ecoles - 56320 PRIZIAC - Tél 02 97 34 61 68

École primaire privée du Saint Bého

4, rue de la Fontaine - 56320 PRIZIAC - Tél 02 97 34 61 42

Fondation d’Auteuil Saint Michel

Tél 02 97 23 93 28

www.priziac.com

mairie@priziac.com

• La Poste
6, place de l’Eglise - 56320 PRIZIAC Tél. 02 97 34 64 24

Ouverte tous les jours de 9h à 11h30 et de 14h30 à 16h

Le samedi de 9h à 11h30

• Bibliothèque
Ouverte les mercredis et samedi après-midi de 14h à 16h.

(Accessible par la rue de l’école)

• Base nautique
Lac du Bel Air - 56320 PRIZIAC - Tel 02 97 34 65 86

• Services publics
Chambre d’Agriculture du Morbihan

13/15, rue Carant du Four - 56320 LE FAOUËT

Tél 02 97 23 03 55 - Fax 02 97 23 11 77

• Assistantes maternelles
YZIQUEL Rachel - Petit Véhut - Tél 02 97 23 29 15

LOISEAU Karine - 2 Bellevue - Tél 09 65 33 87 09
• Permanences du Conseiller Départemental 
Dominique LE NINIVEN à la mairie de Priziac
sur rendez-vous
Contact : 02 97 54 83 92
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Priziacoise, Priziacois

 rédiger un éditorial pour le bulletin municipal n’est pas 

chose aisée surtout dans une période d’incertitudes. 

 L’année passée, dans mon Edito, j’évoquais le contexte sa-

nitaire et géopolitique international, le défi climatique, le retour 

de l’inflation, la flambée des énergies et les tensions sociales 

que traverse notre pays, en cette fin d’année 2024, la raré-

faction des moyens se précise et la nouvelle loi de finance 

promise par le 1er ministre laisse augurer des mois, si ce n’est 

quelques années de vaches maigres. Le déficit abyssal de 

l’état va obliger les collectivités locales à repenser leurs pro-

jets d’investissements, Régions, départements, intercommunalités, communes, vont 

être mis à contribution, ainsi le département du Morbihan, devrait débourser près de  

15 millions d’euros, pour aider à boucher le déficit budgétaire de l’état, sans compter 

les augmentations sociales décidées par l’État qui sont payées par les départements.

 On estime qu’en 2025, les dépenses liées à l’autonomie et au handicap augmente-

ront de 10 % dans le Morbihan : ce sont 26 millions d’euros de plus que l’état viendra 

ponctionner dans la caisse du département.

 Les collectivités ne seront pas en reste, suspensions et/ou réduction des subven-

tions, baisses des aides à l’investissement sont à envisager, reculant d’autant les 

projets d’investissement, ceci nous emmène à penser que l’aménagement du bourg 

à été initié au bon moment.

 Les travaux dans le bourg avancent à bon rythme, le cœur de bourg, les rues du 

Bel air et de Beg er Lann, Voën et Louis Le Bail sont pratiquement achevées, les plan-

tations ont été, sur la 1ère tranche, effectuées en Décembre, puisque 76 arbres ont été 

planté, chaque arbre portera le nom d’un enfant habitant la commune, pour ce faire 

nous organiserons une cérémonie en y invitant les enfants au printemps.

 La population augmente puisque le dernier recensement fait état pour la population 

municipale, de 1024 résidants et 177 habitants comptés à part (établissement sco-

laire) soit 1201 habitants.

 Dans le cadre de la loi ZAN (zéro artificialisation net), nous devons nous engager 

dans la sobriété foncière, c’est aussi pour cela que nous avons informé certain d’entre 

vous de la possible constructibilité de certaines parcelles dans le périmètre du bourg 

et de la possibilité de les diviser.

 Soucieux de diminuer notre consommation d’électricité nous passons à l’éclairage 

LED pour l’éclairage public sur l’ensemble de la commune.

 Le respect du bien-être de ses voisins est aussi un acte de civisme., aussi, je tiens 

à évoquer un sujet qu’il est nécessaire de rappeler chaque année. L’entretien des 

trottoirs par les riverains, le ramassage des crottes de chiens, Trottoir ne veut pas dire 

crottoirs.

 Pour le bien-être de tous et la sécurité de chacun, de panneau d’entrée à panneau 

de sortie, la vitesse sera limitée à 30km/h sur toute la traversée du bourg, la sécurité 

des piétons doit être notre priorité, nouveau bourg, nouveau mode de fonctionnement.

 L’occasion m’est donnée, cette année encore, de remercier les Priziacois enga-

gés qui organisent et participent aux diverses animations sur la commune et créent 

toujours un peu plus de lien social. Je tiens à exprimer mes remerciements envers 

l’ensemble des employés de la commune, qui veillent au bon fonctionnement des ser-

vices de la commune, pour leur conscience professionnelle et le maintien d’un service 

public de qualité.

 Je vous souhaite à tous une nouvelle année remplie de joie, de santé et de bon-

heur ; avec une pensée pour toutes celles et ceux qui ont perdu un être cher. Que 

2025 soit une année de réussite et d’épanouissement pour chacune et chacun d’entre 

vous.

 Je vous souhaite une bonne lecture de votre bulletin municipal.

Avec mon dévouement.

le mot du maire

Dominique LE NINIVEN
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Voici 62 ans : c’était le cessez-le-feu, le 19 mars à midi 
(article 1 des Accords d’Évian).

89 mois de meurtriers combats ne ressemblant en rien 
à de simples opérations de police et de maintien de 
l’ordre. Cette guerre allait mobiliser près de 2 millions 
d’hommes dont la majorité du contingent (appelés, 
rappelés), militaires de carrière, contractuels. 30 000 
sont morts pour la plupart à l’âge de 20 ans. N’oublions 
pas des milliers d’Algériens de tout âge.

 Depuis 1963, chaque année, nous leur rendons hom-
mage devant nos monuments.

« Les peuples cessent de vivre lorsqu’ils cessent de se 
souvenir » disait le Maréchal Foch.

Nous sommes la dernière génération qui a vécu la 
conscription ; nous sommes des citoyens fidèles aux 
principes de la République : liberté, égalité, fraternité 
auxquels il faut ajouter Respect !

La guerre, c’est le malheur pour les deux parties : 
elle détruit l’humain et tout ce qui l’entoure. 

Devons-nous continuer ?

Aujourd’hui soyons tous des combattants pour la Paix : 
tous, jeunes et vieux !

La Paix, victoire de la fraternité sur la méchanceté. 
C’est la seule voie du Bonheur pour l’humanité.

Vive la Paix !

Vive la République !

Vive la France !

Message de l’UFAC

Le 8 mai 1945, le général de Gaulle, président du 
Gouvernement Provisoire de la République Française 
déclare : « La guerre est gagnée ! Voici la victoire ! 
C’est la victoire des nations unies et c’est la victoire 
de la France ! ». Quelques heures plus tard, à Berlin, 
l’acte de capitulation de l’Allemagne est signé en pré-
sence du général de Lattre de Tassigny qu’il a désigné 
pour représenter la France.

La présence de la France au cœur de l’Allemagne 
consacre la reconnaissance de sa participation 
à l’écrasement du nazisme. C’est un hommage 
rendu à son armée, amalgame de soldats et de volon-

taires issus de la Résistance, aux combats de cette 
Résistance tant à l’intérieur qu’à l’extérieur, à tous les 
Français ou étrangers luttant à leurs côtés, massacrés, 
torturés, fusillés ou exterminés dans les prisons ou les 
camps nazis comme à toutes les victimes civiles des 
bombardements.

En ce jour du 79e anniversaire d’une victoire si chère-
ment acquise, mesurons le prix de tous ces sacrifices 
consentis pour une Liberté retrouvée et assurons-nous 
que ces pages de notre histoire soient transmises aux 
jeunes générations.

Pour autant, restons vigilants, car au mépris des 
enseignements de ce passé, fanatisme religieux, ter-
rorisme, réveil des nationalistes et, désormais, retour 
de la guerre aux frontières orientales de l’Europe nous 
rappellent que la paix et la liberté ne sont jamais défi-
nitivement acquises.

C’est la raison pour laquelle, l’Union Française des 
Associations de Combattants et de Victimes de Guerre 
(UFAC) appelle tous nos concitoyens à poursuivre 
avec elle le combat nécessaire à leur pérennité.

Vive la République !

Vive la France !

Cérémonie du 19 mars 2024

Cérémonie du 8 mai 2024
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Cérémonie du 20 juillet 2024
La cérémonie des stèles s’est déroulée le 20 
juillet 2024, une dizaine de porte drapeaux étaient 
présents ainsi que Mme la Maire de Persquen et
Mme la sénatrice Murielle Jourda. On notera aussi la
présence de nos porte-drapeaux André Le Ny, 
Alizée Gorin et Léane Cadic. Les conseils munici-
paux des enfants et celui des ados étaient aussi bien 
représentés. Merci à eux d’être présents à toutes les 
cérémonies.

Après le dépôt d’une gerbe au monument aux morts, tout le monde 
s’est dirigé vers la stèle du Pont Tournant où Jean Huiban et Henri 
Evano furent abattus le 9 juin 1944. Le 30 juin 1944, c’est à 
Botquenven qu’on entendit des rafales de mitraillettes et quelques 
jours plus tard on découvrit les corps de Joseph Jaffré, Julien Le 
Guellan, Emile Rio et Georges Sanseau.

A Crémenec, après avoir été bastonné, le corps d’Yvon Le 
Bris a été jeté dans une étable à laquelle les Allemands ont 
mis le feu. La dernière stèle est celle de Carnal Vihan où dans 
une fosse on retrouva six corps : Pierre Daniel, Marcel Croizer, 
Louis Le Moaligou, Jean Le Tréhour, Yves Yannès et Laurent Bigouin.

Cérémonie du 11 novembre 2024
1871 : vaincue et humiliée, la France doit céder l’Alsace-Lorraine à l’Allemagne triomphante. Dès lors, des deux 
côtés, on se prépare à un nouveau conflit et, pour se prémunir des desseins ennemis, un système d’alliances se 
met en place entre les grandes nations européennes. Il suffira d’un attentat commis en Europe balkanique pour 
mettre en feu la quasi-totalité du continent. Surpris en pleine moisson, les hommes de notre petit pays ne sont 
certes pas partis la fleur au fusil mais tous ont rempli leur devoir envers la mère-patrie. Un petit pays profondé-
ment rural, globalement pauvre où le nombre de fermiers, d’ouvriers et de journaliers est nettement inférieur à 
celui des propriétaires exploitants. Un petit pays où la démographie galopante entraîne déjà l’émigration vers les 
villes et au-delà des mers. Un petit pays plus ou moins familiarisé avec la langue française, profondément pieux 
et promu massivement, de par sa ruralité, à l’infanterie.

Tout de suite, c’est la catastrophe :  entraînés pour 
l’attaque à outrance, baïonnette au canon, nos 
soldats découvrent dramatiquement que la guerre 
est dorénavant une guerre industrielle : des baïon-
nettes contre des mitrailleuses et des canons. Les 
premières batailles en Belgique se traduisent par 
des pertes épouvantables : tués, abandonnés sur 
le terrain, blessé, prisonniers. Et c’est la retraite 
tout aussi meurtrière jusqu’au approches de Paris. 
Mais, croyant l’armée française en pleine débâcle, 
le Haut-Commandement allemand néglige Paris, 
prêtant ainsi le flanc à une contre-attaque française 
venant de la capitale. C’est le miracle de la Marne, 
contraignant l’ennemi à un recul conséquent, occu-

pant toutefois et pour longtemps une large portion du territoire français. Dès lors, le front se stabilise et la guerre 
qu’on qualifiera de guerre des tranchées fait son apparition fin 1914.
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Conseil Municipal des Ados
Cette année encore le conseil des ados s’est réuni. Avant l’été 2024, les ados étaient au nombre de cinq mais 
ils ont été vaillants. Ils ont été présents aux vœux du maire et à toutes les cérémonies de mémoire. 

A pâques, les ados se sont occupés de la chasse aux œufs. Très difficile de cacher des œufs lorsque les enfants 
vous suivent de près.

Au mois de mai, accompagnés du conseil des enfants, nous avons 
pris le train pour la visite du Sénat où nous attendait Yves Bleunven 
Sénateur du Morbihan. Avant la visite, nous avons pique-niquer 
dans les jardins du Luxembourg. Charlotte, son attachée parlemen-
taire nous a accompagné lors de la visite. Nous avons pu assister à 
une séance dans l’hémicycle. Pour terminer cette visite, nous avons 
été à la buvette du Sénat pour une petite collation et un bilan de la 
visite avec le Sénateur.

En septembre, le conseil des ados s’est vu rejoint par de nouveaux 
participants, anciens membres du conseil des enfants. C’est donc 
à neuf que le conseil s’est installé et a défini ses objectifs qui sont 
nombreux. Le projet de parking à vélos électrique et vélos ordi-
naires est reporté pour cause de subvention. Les ados vont tout de même finaliser le projet dans l’attente d’une 
période plus propice. Ils verront ainsi comment se monte un projet et comment on le budgétise.

Fin octobre, le conseil des ados a rejoint 
l’Anim’Priziac pour une soirée d’Hal-
loween. Ils ont proposé un atelier ma-
quillage qui a eu du succès.

Alizée, Marie, Flavie, Emilie, Maëly, Nell, 
Noah, Bastien et Lucie font parti du 
conseil des ados.

La commune de Priziac a adopté un nouvel outil de communication afin d’informer et d’alerter ses habitants. 
Il s’agit de l’application mobile IntraMuros.

L’application mobile IntraMuros

Disponible sur les smartphones, l’application est gratuite et se télécharge depuis l’App Store ou Google 
Play. Aucune donnée n’est collectée, la navigation est simplifiée. L’application facilite la vision d’ensemble des 
évènements et des services proposés sur la commune et les alentours.

Elle permet d’informer, d’alerter et de faire participer les administrés à la vie locale. 

Pour la commune de Priziac, IntraMuros est un moyen efficace pour renforcer le lien avec ses habitants. 
Facile d’utilisation, l’application propose une interface simple et intuitive.

Les administrés reçoivent des alertes directement sur leur smartphone et accèdent au journal de la commune, 
aux évènements de leur bassin de vie et aux points d’intérêts touristiques. D’autres services sont disponibles 
tels que l’annuaire, le signalement d’un problème, les sondages, les associations, les écoles, les médiathèques 
ou encore les commerces.

Quelques chiffres 

Aujourd’hui 7 000 communes et 200 EPCI se sont dotées de l’application IntraMuros.

Plus de 700 000 personnes l’ont téléchargée.

INTRAMUROS : l’application mobile pour rester 
connecté à Priziac
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Cette année encore, les bénévoles des associations de 
Priziac ont organisé le téléthon qui permet d’avancer 
dans la recherche des maladies génétiques neuromus-
culaires et les maladies rares. Mais, c’était sans comp-
ter sur la météo très défavorable ce jour-là.

En effet, la tempête Darragh a obligé les organisateurs 
à annuler la randonnée. Malgré tout, cela n’a pas empê-
ché les bénévoles des Rederien er lenn, de L’atelier du 
lac, du Club des retraités, de Ty Loctavy, de St Guenolé, 
d’Anim Priziac et de l’AS Priziac d’être présents pour re-
cevoir les personnes, qui sont venus faire un don et une 
trentaine ont fait le choix de partir en randonnée.

N’ayant pas d’électricité, les bénévoles se sont dé-
brouillés pour offrir un café (chauffé chez une habitante 
ayant de l’électricité) ou un vin chaud aux personnes 
présentes. L’électricité étant revenu à 11h45 cette jour-
née s’est terminé dans la joie et la bonne humeur.

Téléthon

Repas du CCAS 

Traditionnel à l’occasion des fêtes locales, les anciens de plus de 70 ans étaient invités au repas annuel offert 
par le CCAS de la commune. 111 personnes ont répondu présentes à ce moment convivial de retrouvaille à la 
salle polyvalente.

Des retrouvailles qui ont permis à chacun de 
se retrouver dans une ambiance chaleureuse 
et festive sous l’œil attendri de notre doyen 
François-Marie Faucheur.

Animé par Pascal Penfornis (Perfect Even) 
originaire de la commune, les ainés ont pu 
savourer un délicieux repas préparé par La 
Rose des vents et pousser la chansonnette 
pour le plaisir de tous.

Le rdv est donné pour les prochaines fêtes 
locales !

Repas du CCAS

La journée retrouvailles s’est déroulée le 22 juin, 
avec la présence de 26 priziacois, ou anciens prizia-
cois, de 10 à 90 ans. Présence sur la photo du fils de 
Marine le Moual, né cette année. 

Après le dépôt de gerbe aux monuments aux morts 
(l’hommage aux membres de la classe décédés), 
l’apéritif a eu lieu « chez Nono», avant le repas servi 
au restaurant Le Kerchoch.

A l’issue, un second passage «chez Nono», puis un 
pot chez Stéphane, à la Croix.

Et pour finir, direction le bar du Lac, puis participa-
tion à la soirée grillades au lac + feu d’artifice, soirée 
organisée par l’Anim Priziac.

Le tout dans un bel esprit convivial.

Journée de la classe 4
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Décorations de Noël
En raison des travaux d’aménagement du bourg les décorations lumineuses de Noël ne seront pas installées 

cette année. Néanmoins un projet de nouvelle décoration est en cours et devrait être installé pour Noël 2025. 

En attendant, nous vous invitons à venir découvrir, dès la tombée de la nuit, le nouvel éclairage qui met si bien 

en valeur notre magnifique église de St Bého.

Le village de Noël des enfants est à nouveau installé à la salle polyvalente et permettra aux plus jeune de 

s’imprégner de cette ambiance si particulière à l’approche des fêtes de Noël.

Colis de Noël 2024
En cette fin d’année 2023, 86 colis de Noël dont 7 pour 

les personnes habitants en structure, ont été préparés 

pour les habitants de plus de 80 ans.

Composé de produits locaux, le colis décoré à l’effigie 

de la commune contient une bouteille de rosé (Eure-

den), une terrine de volaille (volaille de l’Elle), un pot de 

confiture (Panier Gourmand) des biscuits (Biscuiterie Guillemot) et chocolats (Lycée St Michel).

Distribués par les élus et les bénévoles du CCAS, chacun a pu passer un moment d’échange et de 

convivialité avant les fêtes de fin d’années.

infos pratiques
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Naissance  
hors commune

Reconnaissance
anticipée

Changement
de prénom

Changement
de nom

Mariages PACS Décès

2024 6
1 1 5 6

20 
dont 13 

hors commune

2023 9 6 2 1 3 6
14 

dont 10 
hors commune

2022 8 5 2 0 2 1
8 

dont 7 
hors commune

Permis
de construire

Déclarations
préalables

permis 
de démolir

Certificats
d’urbanisme

Autorisations
de travaux

dans un ERP

Permis
d’aménager

2024
10 dont 1 

modificatif
29 2 40 4 3

2023 21 23 1 61 1 1

2022 4 24 2 61 0 0
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Eclairage public
Un arrêté municipal concernant l’éclairage public a redéfini les horaires à la date du 6 novembre 2024.

Sur la commune de Priziac, l’éclairage public sera éteint :

 - De 22h30 à 7h toutes les nuits sauf la nuit du samedi au dimanche

 - De 23h30 à 7h la nuit du samedi au dimanche



9

infos municipales

 - Accès informatique
 - Famille
 - Social, santé
 - Retraite

 - Emploi
 - Accès au droit
 - Logement
 - Consultation lignes locales de  
       transport, aides au transport

 - Aide dans vos impôts
 - Carte grise, carte d’identité,  
        passeport, permis de conduire
 - Justice

Départ à la retraite de Anne-Marie Keraudren
Anne-Marie a été recrutée en juillet 2009 au service d’aide à 
domicile du CCAS, elle y restera de juillet à décembre 2009.
pour effectuer des remplacements, auprès des priziacois 

Ensuite pendant quelques temps elle participera à sa façon à la 
renaissance de la Boulangerie de Priziac.

Puis de janvier à août 2014, elle est recrutée par la commune 
en remplacement d’Aurélie Brionne et de Jennifer Valdairon 
en tant qu’adjointe technique sur la cantine et sur des opéra-
tions de ménage, elle est nommée fonctionnaire de la fonction 
publique territoriale en 2019. Anne Marie aurait pu partir à la re-
traite en 2023 mais elle a souhaité prolonger, quitter les enfants 
n’est pas si simple.

12 années passées au service de la collectivité sur des tâches 
pas toujours faciles, notamment sur les nettoyages des espaces 
ouverts au public, sanitaires, vestiaires de foot, salles des fêtes. 
Anne-Marie, durant ces 12 années, aura effectué de nombreuses 
tâches mettant un point d’honneur pour chacune d’entre elles à 
les réaliser dans la perfection, car le perfectionnisme est de loin une de ses qualités premières.

Ce n’est pas sans une certaine émotion que nos chemins se séparent aujourd’hui, Anne-Marie laissera derrière 
elle un bon souvenir, le souvenir de quelqu’un d’investit, de quelqu’un qui sait ce qu’est la valeur du travail bien 
fait.

Sa disponibilité au service des enfants de la cantine va manquer, la douceur qu’elle savait donner auprès de 
chacun d’entre eux ne sera pas oublié, les enfants, et elle en a connu durant ces années, se souviendront de 
leur passage à la cantine et de l’attention qu’elle savait donner à chacun d’entre eux.

Certes, certains jours étaient parfois plus difficiles que d’autres, des enfants un peu plus bruyants, le temps pas 
toujours de la partie, une organisation sans cesse remise en cause par les uns et par les autres, mais Anne-
Marie a toujours gardé un calme olympien, toujours à l’écoute et avec l’objectif de mieux faire à chaque fois.

Anne-Marie, propos, qui se veut volontairement emprunt d’une certaine tristesse, cache malgré tout ma joie et 
ma satisfaction de savoir qu’après toutes ces années, tu vas enfin pouvoir te consacrer à un repos bien mérité, 
la retraite.

Un mot, un seul, pour résumer tout ce que je viens de dire et ce que tout le monde pense.

MERCI !

Bonne retraite Anne-Marie

France Services
Connaissez-vous France Services ? C’est un service de proximité itinérant pour vous aider dans vos démarches 
au quotidien. France Services vous aide dans différents domaines :

Claudine Le Corre sera présente à la mairie de Priziac le mercredi de 9h à 12h semaine paire.
N’hésitez pas à prendre rendez-vous avec elle au 07 57 02 83 15
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Intervention gendarmerie

Le 11 octobre 2024, la Communauté des brigades 

du Faouët et la cellule de protection des Familles ont 

convié les élus de la communauté de commune à une 

journée sur le thème de la protection de l’enfance et des 

violences intrafamiliales.

De nombreux élus étaient présents et furent très 

attentifs. Beaucoup de questions ont donné lieu à des 

échanges très intéressants et instructifs. 

Les différentes structures qui interviennent en cas de 

violences intrafamiliales ont été présentées.

infos municipales

Frelons asiatiques
Considéré comme l’un des plus grands prédateurs de nos abeilles, le frelon asiatique continue son invasion 

sur le territoire. A Priziac c’est 8 nids primaires et 9 nids secondaires qui ont été détruits depuis le printemps 

par notre référent Armel Quemener et par des professionnelles quand la hauteur du nid est trop importante.

N’hésitez pas à installer dès le mois de février un ou plusieurs pièges pour limiter leur invasion, des 

modèles très simples peuvent être fabriqués avec une simple bouteille en plastique (modèles en mairie). 

Nos Apiculteurs vous remercient pour votre aide si précieuse.

La semaine Bleue
Mercredi 9 octobre, les communes de Priziac, Berné, Langonnet, Lignol, St Caradec et St Tugdual se sont 

associées et ont proposé une journée d’animation dans le cadre de la semaine Bleue. 

Cette initiative a pour objectif de mettre en lumière et de valoriser la place des ainés dans la société par leur 

participation à la vie locale, sociale et économique.

Des ateliers, avec pour thème « bouger ensemble pour entretenir la flamme » ont été proposé et une 

soixantaine de personnes habitant la communauté de commune ont rejoint la salle polyvalente de Priziac.

Toute l’après-midi, les participants ont pu profiter de séances de relaxation et de reconnexion avec Emma-

nuelle Thiétard « Harmony coaching » Priziac, d’un atelier de dépistage Audio avec Charlotte « Audilab Le 

Faouët », d’un atelier dépistage visuelle avec Sandrine « Les Lunettes de Sandrine » de Gourin en asso-

ciation avec « Mutual »  la mutuelle Communale de Priziac, atelier Equilibre avec Maryline « atelier du sport 

Santé et Bien Être » Plouay, des séances d’ostéopathie avec Alexandre Goumy de Berné et des séances 

de réflexologie plantaire avec Manon Andre également de Berné. Un atelier histoire de vie avec sa drôle de 

caravane « La Récolte » qui a sillonné la bretagne et nous a rejoint pour un échange constructif avec pour 

thème « I ’image qui parle ».

Victime de son succès, tous les participants n’ont pas pu bénéficier de tous les ateliers mais l’ambiance 

chaleureuse de cette après-midi nous laisse penser qu’une nouvelle édition pourrait voir le jour en 2025.

Un grand merci à tous les participants, votre bienveillance envers le groupe organisateur est source de 

motivation.
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La torche Olympique
La torche Olympique est passée par la 
commune de Priziac, elle y est restée du 
25 au 28 Juin, d’abord installée dans la 
salle du conseil Municipal à la disposition 
du public.

Elle a ensuite été installée dans la salle 
multifonctionnelle à l’occasion du conseil 
communautaire, avant de retrouver 
Vannes le vendredi 28 Juin.

Après son périple dans le département, la 
torche Olympique et son exposition, racontant son histoire au travers des 
siècles, ont été exposé au sein de la grande bibliothèque de l’Hôtel du dé-
partement à Vannes, après en avoir échangé avec le président, je lui ai fais 
part de mon souhait de voir la flamme sur le territoire de Roi Morvan Com-
munauté, Le président du Département du Morbihan, David Lappartient, a 
comblé ce vœu en la prêtant à la commune de Priziac pour quelques jours ». 
Accompagnée de l’exposition racontant son histoire.

Comme beaucoup de départements de France, le département du Mor-
bihan a été sollicité pour accueillir le passage de la flamme olympique en 
amont des Jeux qui, rappelons-le, se sont déroulés en France pour la pre-
mière fois depuis 1924.

Tradition olympique millénaire, puissant symbole de la magie des Jeux, 
après son allumage à Olympie en Grèce comme lors les Jeux antiques, la 
flamme olympique traversa notre pays de son arrivée à Marseille le 8 mai 
2024 jusqu’à la cérémonie d’ouverture à Paris le 26 juillet 2024.

Nombreux sont celles et ceux qui auront fait le déplacement pour la contem-
pler et pour beaucoup c’était un moment important et historique, plus jamais 
nous ne verrons cela à Priziac.

Demandes 
d’urbanisme
Roi Morvan Communauté a 
lancé depuis le 13 janvier 2025 
son Guichet Numérique des 
Autorisations d’Urbanisme. 
Toutes demandes d’urbanisme 
(permis de construire, décla-
ration préalable, certificat d’ur-
banisme….) peut désormais 
être réalisée en ligne via le site 
internet de la communauté de 
communes https://rmcom.bzh/
autorisations-durbanisme. Les 
demandes «papiers» restent 
évidemment possibles en mai-
rie.

Eclairage 
publique
Un arrêté municipal concer-
nant l’éclairage public a redé-
fini les horaires à la date du 6 
novembre 2024.

Sur la commune de Priziac, 
l’éclairage public sera éteint :

 - De 22h30 à 7h 
toutes les nuits sauf la nuit 
du samedi au dimanche

 - De 23h30 à 7h la nuit 
du samedi au dimanche.

Nouveau logo
La commune de Priziac a souhaité refaire son logo, elle a 
opté pour un style moderne et adapté en voici les grandes 
lignes :
Formes géométriques simples et épurées : Une maison 
stylisée avec un toit en pente marqué par des lignes angu-
laires, deux triangles symbolisant les voiles d’un bateau.
Éléments naturels : Un sapin composé de triangles empi-
lés, symbolisant la nature de la région.
Trois lignes ondulées parallèles, représentant l’eau, en ré-
férence au lac et aux rivières présentes dans la commune.
Disposition : Les formes sont organisées pour créer un en-
semble équilibré. Le sapin et les vagues se complètent, 
encadrant visuellement la maison.
Typographie : En dessous du logo, on trouve le texte 
“Commune de PRIZIAC”. La mention “Commune de” est 
en lettres capitales légères, tandis que “PRIZIAC” est en 
caractères gras et imposants, renforçant l’identité visuelle 
et hiérarchisant l’information.

Style général : Le style minimaliste et graphique donne un 
aspect moderne tout en restant ancré dans le symbolisme 
local. Le logo évoque un équilibre entre tradition, nature et 
modernité, tout en mettant en avant les spécificités locales.
Justification des choix de couleurs : Les couleurs choisies 
pour le logo reflètent l’identité visuelle et les valeurs de la 
commune de Priziac, tout en s’inspirant de son environne-
ment naturel et culturel.
Cette palette traduit un lien étroit entre la nature, la mo-
dernité et le patrimoine. Elle offre une image dynamique 
et chaleureuse, tout en respectant l’identité de Priziac et 
en rendant hommage à ses paysages. Les contrastes as-
surent une excellente lisibilité et adaptabilité sur tous sup-
ports. Le choix des couleurs est contrasté et moderne, des 
teintes vives et lumineuses.

Ty-Kêr
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Le marché annuel
du dimanche matin

Depuis quelques années, le marché du dimanche 

matin situé au cœur du bourg se développe petit à 

petit.

Au tout début, seule une vendeuse d’huîtres venait 

s’installer près de la Boulangerie, ensuite, il y a eu 

un étalage de fruits et légumes, des poulets rôtis y 

étaient également vendu.

Cette année, la boucherie « Ar Boser » s’est 

installée sur le parking de l’église, on y trouve de la 

viande très bonne qualité, de la charcuterie et l’ex-

cellent boudin maison de Sébastien, les « Volailles 

Priziacoises » sont ensuite venus se joindre à ces 

premiers commerçants avec également des pro-

duits du terroir de qualité, de la volaille élevée sur la 

commune et de nombreux autres produits issus de 

l’agriculture raisonnée. Un marchand de légumes se 

joint également aux autres commerçants, un froma-

ger de Plouray vient y vendre du Morbier du Comté 

et d’autres spécialités, sous l’œil bienveillant de la 

fidèle vendeuse d’huitre en provenance de l’île Tudy.

Ces commerçants complètent l’offre de la boulan-

gerie épicerie « Le panier gourmand » qui propose 

de bonnes pâtisseries tous les dimanches ainsi que 

plusieurs pains spéciaux et viennoiseries , nous re-

mercions Isabelle et Ayméric car ils ont été les pre-

miers à encourager cette activité en offrant l’accès 

à l’électricité et à bien d’autres services pendant les 

travaux du bourg.

La place de l’église où se situe le marché peut en-

core accueillir de nombreux commerçants pour celui 

qui le désire, des prises électriques ont été instal-

lées dans un boîtier escamotable prévu à cet effet, 

pour information , la commune, ne perçoit par de 

droit de place,

Une inscription doit, cependant être effectuée en 

mairie en amont de toute installation,

Pour tout contact vous pouvez vous renseigner en 

mairie au 02 97 34 61 26 ou mairie@priziac.com 

infos municipales

La garderie
En début 2024, les enfants de la garderie ont vu les pou-

pons remis à neuf par les dames de l’atelier du lac. Chaque 

poupon a été équipé de deux tenues, soit au tricot ou en 

tissus. Lors de la remise, les enfants se sont régalés à les 

habiller et les déshabiller. Merci à l’atelier du lac pour cette 

sympathique coopération.

Le tour de Bretagne cycliste des greffés

Le tour de Bretagne cycliste des greffés a encore fait étape à 

Priziac en cette année 2024. Pour la 7ème fois ces valeureux 

cyclistes se sont élancés sur les routes de Bretagne du 17 au 

22 juin. 21 cyclistes greffés d’un organe ou de tissu, sont parti 

de Brest pour y revenir après un périple de 600 km.

La commune de Priziac a été ravi de les accueillir pour un 

ravitaillement et quelques échanges. Les élèves des écoles 

sont aussi venus à leur rencontre et se sont fait expliquer 

l’importance que revêt la greffe d’organe.
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La bibliothèque gratuite
La bibliothèque vous accueille
le mardi de 16h à 18h et le samedi de 10h à 12h.

Aujourd’hui, vous êtes 148 adhérents ainsi que 
41 élèves un jeudi sur deux à profiter de quelques 
3000 livres. Si vous recherchez un titre particulier, 
nous le demandons à la médiathèque départe-
mentale.

Cette année, grâce à la subvention de la mairie, 
nous avons acheté environ 150 nouveaux livres.

Nous vous rappelons que l’adhésion est gratuite.

Six bénévoles se relaient pour vous accueillir :

Monique LIVET, Jocelyne SALVAR, Joëlle POULI-
CHET, Danièle CAMUS, Claudie SILLARD, Eliane 
LE MOUAL 

La chasse aux œufs
Cette année encore, ils étaient nombreux à 
la chasse à l’œuf, malgré un temps incer-
tain. Les bottes, les capuches étaient de sor-
tie pour protéger tout ce petit monde. C’est 
armé d’un panier qu’ils se sont élancés sur 
le terrain de camping.

Après une petite heure de chasse assidue, 
les récompenses ont été remises. Un sachet 
de « vrais » œufs en chocolats pour tout le 
monde et un gros œuf pour les trois enfants 
qui ont trouvé des œufs argentés.

Un apéritif était ensuite servi aux parents lors d’un moment convivial.

la demi-classe 9
Ils étaient une douzaine à se retrouver pour la 
demi-classe 9. La journée de la classe 9 s’était 
tellement bien déroulée qu’ils ont pris plaisir à se 
retrouver. La journée a commencé par une photo 
sur les marches de l’église puis direction la bar 
de La Croix chez Stéphane. Une projection des 
photos prises lors de la journée de la classe a été 
âprement commentée.

Par la suite, un arrêt chez Nono et ensuite chez 
Stéphane et Isabelle à l’étang. Un repas a été pris 
en commun et la journée s’est terminée par un jeu 
de Molky et de palet.

Encore une journée très agréable.
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Travaux dans le bourg
Ce projet prévoit la requalification de l’ensemble des 
espaces publics au bourg de Priziac. Les enjeux prin-
cipaux sont : la sécurisation routière, l’amélioration des 
déplacements piétons et cyclistes, l’amélioration du 
cadre de vie. Ce projet prévoit en outre l’effacement 
des réseaux et la reprise des réseaux d’eaux pluviales.
Les travaux dans le bourg avancent à bon rythme, le 

cœur de bourg, 
les rues du Bel air 
et de Beg er Lann, 
Voën et Louis Le 
Bail sont pratique-
ment achevées, 
les plantations 
seront effectuées 
en décembre, 
puisque 76 arbres 
vont être plantés, 
chaque arbre por-
tera le nom d’un 
enfant habitant la 
commune, pour ce 
faire nous organi-
serons une céré-
monie aux beaux 
jours en y invitant 
les enfants.

Le Maire, Marion ‘l’agent communal’ ainsi que le bu-
reau d’étude et l’entreprise Sparfel se sont déplacés 
dans le Pas de Calais à la Pépinière de Tortefontaine 
pour choisir les 176 arbres qui seront plantés sur l’en-
semble du bourg.
Cette nouvelle végétalisation, apportera de la vertica-
lité au linéaire routier, et permettra de lutter contre le 
réchauffement climatique en apportant un peu de frai-
cheur là où les bitumes emmagasinent et redistribuent 
beaucoup de chaleur. 
Lors des réunions du lundi matin avec Jérôme Rouillon 
de 2LM & Pierre Labat de Naga, nous évoquons avec 
les entreprises, nos attentes dans différents domaines, 
concernant la sécurité, la sécurisation des accès, le 
projet tel que défini initialement et pour lequel nous 
devons apporter des modifications, les différents bran-
chements, eaux pluviales, eaux usées, raccordements 
électriques, téléphoniques, sont évoqués également et 
réajustés au besoin. Lors de la réunion, nous avions 
insisté également sur la nécessité de nous faire part 
de vos projets sur vos parcelles, afin de préparer les 
futurs branchements, et préparer les futurs accès, à la 
fin de l’aménagement il ne sera plus possible d’ouvrir 
et de modifier les chaussées et les trottoirs.
Je sais combien l’aménagement d’un bourg est une 
opération lourde à porter.
Il n’est jamais facile de soutenir les désagréments cau-
sés par ce type de chantier, pour les commerçants, 
pour les riverains, pour les automobilistes.
C’est pourtant là un mal temporaire pour un bien du-
rable et chacun se félicite aujourd’hui du résultat ob-
tenu en centre bourg. Ces réalisations renforcent l’at-

tractivité de notre commune dont le label Station Verte 
s’en trouvera conforté.
Sachez que les nombreux travaux de ce type dans 
notre département s’inscrivent dans une volonté déli-
bérée de dynamiser les petites communes et de mettre 
en valeur le cachet de nos centre-bourgs.
C’est très important pour un département touristique 
comme le nôtre d’avoir cette cohérence générale. 

Les travaux imposent de nombreuses traversées de 
routes, autant pour les réseaux d’eaux pluviales et 
d’eaux usées, autant pour les branchements élec-
triques et téléphoniques, la gêne est immense pour 
tous et c’est à ce prix que nous pourrons profiter de 
ces nouveaux aménagements.
Je remercie l’ensemble des habitants du bourg impac-
tés par les travaux et tout particulièrement les com-
merçants et les artisans, je sais et je reconnais les dé-
sagréments qu’occasionnent les travaux, l’impact sur 
le chiffre d’affaire de chacun, je ne peux que vous de-
mander encore un peu de patience, nous avançons et 
les entreprises mettront tout en œuvre afin de réduire 
la gêne générée par les travaux.
Dans la rue Albert Saint Jalmes, nous avons rasé la 
maison de Petit Louis (Maho), l’entreprise Priziacoise, 
Le Moual (EDINA), en a effectué les travaux de démo-
lition, un parking sera emménagé afin de favoriser le 
stationnement pour les commerces à proximité.
Les travaux de la rue de Berné devront rester en at-
tente, jusqu’au retour à bonne fortune, en effet l’état 
et la région ne sont pas au rendez-vous des aides, 
puisque sur les 12% attendu de l’un et de l’autre, seuls 
3% nous ont été attribués, reportant ainsi les aména-
gements à une date ultérieure, néanmoins, nous ef-
fectuerons les effacements des réseaux électriques et 
téléphoniques, les écoulements des eaux pluviales, 
puisque des aides du département et de Morbihan 
énergie nous ont été octroyées. Les travaux de d’amé-
nagement de surface resteront à faire en attendant 
que la situation financière de ces deux partenaires re-
viennerapidement à la normale.
La circulation dans le bourg sera limitée à 30 km/h 
dans l’ensemble de l’agglomération (de panneau d’en-
trée à panneau de sortie) le stationnement devra se 
faire sur les emplacements prévus à cet effet et non 
sur les trottoirs.
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Chacune et chacun devra également effectuer l’entretien du trottoir au droit de sa propriété, l’investissement 
réalisé est important et afin que nous puissions tous en profiter, je compte sur le civisme de chacun, trottoirs 
ou crottoir ? Les crottes de chiens dans le bourg sont un vrai problème, l’irresponsabilité des propriétaires est 
affligeante, est-ce si difficile que cela de ramasser les déjections de son animal ? les efforts d’embellissement 
sont réduits tant les déjections sont nombreuses dans le centre bourg.

PLAN DE FINANCEMENT (provisoire)

Dépenses Montant HT

Effacement de réseaux 880 936,04 € 
Déplacement borne de recharge 18 320,00 € 
Sonorisation 24 500,00 € 
Mise en valeur église 32 070,00 € 
Pilotage éclairage public 6 200,00 € 
Arrêt bus 9 960,20 € 
Maîtrise d’œuvre 213 848,41 €
Lot 1 - Terrassement Voirie Revêtements Réseau EP 2 209 304,80 €
Lot 2 - Mobilier et espaces végétalisés 579 728,02 €
Réfection réseaux 940 314,25 €
Toilettes publiques 29 900,00 €
Démolition Maison MAHOT 1 980,00 €
TOTAL 4 957 061,72 €

Recettes Montant HT

Agence de l’eau - renaturation des villes et villages 4% 210 872,62 €
Fonds Vert - renaturation des villes et villages 10% 505 242,30 €
Conseil départemental (50%, max 2 250 000 €) 45% 2 250 000,00 €
Participation Morbihan Energies 3% 132 415,00 €
Amendes de Police 2023 0% 21 231,00 €
Région - Bien vivre partout en Bretagne 2023-25 3% 124 415,00 €
Amendes de Police 2024-2025 1% 50 000,00 €
DETR 2024 - Beg er Lann 3% 150 000,00 €
DETR 2025 - rue Midi 3% 150 000,00 €
DETR 2025 - route de Berné 2% 84 830,15 €

Total subventions  3 679 006,07 €
Autofinancement ou emprunt 26% 1 278 055,65 €
TOTAL   4 957 061,72 €

attribuée
attribuée
attribuée
attribuée
attribuée
attribuée
souhaitée
attribuée
souhaitée
souhaitée

Ci-dessous figurent les dernières aides pour lesquelles nous avons obtenu confirmation.

 • Région Bretagne – Bien Vivre Partout en Bretagne 2023-25 : 124 415 €, soit 3% du projet

 • DETR 2024 – rue de Beg er Lann : 150 000 €, soit 3% du projet

 • Agence de l’eau - renaturation des villes et villages 2024 : 210 872,62 €, soit 4% du projet

Les demandes de DETR 2025 vont être présentées prochainement. Leur attribution conditionne la réalisation 
finale du projet, ainsi les aménagements de surface sur la route de Berné ne pourront être effectués qu’à l’ob-
tention de ces aides.
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Ateliers
Nous avons eu à Priziac cette année 2024 deux ateliers proposés aux 

personnes retraitées : au mois de mars un atelier équilibre et au mois 

d’octobre un atelier nutrition animé par l’association « Les Insatiables ».

Ces ateliers nous sont proposés par « Pour bien vieillir Bretagne »

Qu’est-ce que « Bien vieillir Bretagne » ?

 - Plusieurs régimes de retraite qui s’engagent ensemble pour le 

« bien vieillir » : la CARSAT Bretagne, la MSA, la CNRACL et l’Ircantec

 - Des ateliers de prévention autour de dix thématiques, de la mémoire à la nutrition, de l’habitat à la 

prévention des chutes.

 - Des ateliers construits autour de référentiels développés en partenariat avec Santé Publique France 

(Agence nationale de la santé publique)

 - Des ateliers gratuits, accessibles à tous les retraités dans toute la Bretagne.

Vous avez 60 ans au moins, afin de consulter tous les ateliers proposés dans votre commune ou dans les 

proches communes, consultez leur site : www.pourbienvieillirbretagne.fr

Les Insatiables est une association luttant contre les inégalités 

liées à l’alimentation en réalisant des actions de prévention au-

près de publics sensibles comme les enfants, les seniors, les 

personnes en situation de précarité économique et les per-

sonnes en situation de handicap mais aussi les aidants et les 

professionnels qui gravitent autour de ces publics.

L’association est nationale et très ancrée dans les territoires pour 

répondre aux besoins spécifiques des partenaires. Les projets 

de prévention déployés sont ainsi cohérents afin de transmettre 

des messages de prévention pour favoriser le bien grandir et 

bien vieillir grâce à une alimentation adaptée, plaisir et durable.

Les vendredis du Lac (marché nocturne)
Comme tous les ans depuis 2020, la mairie de Priziac a organisé 

la 4ème édition des Vendredis du Lac qui s’est reproduite du 5 

juillet au 30 août 2024.

Tous les vendredis de la saison, les différents exposants ont dé-

ballé sur le terrain de pétanque situé entre la base nautique et 

le camping, leurs produits frais comme les fruits et légumes, vo-

lailles, pâtés, fromages, saucissons secs et diverses confections 

comme le textile, produits artisanaux, boissons, plantes etc…

Une buvette était à disposition dont les différentes associations 

telles que l’appel de St Bého, l’Anim’Priziac, l’Amical laïque, l’AC-

CA, le comité de chapelle St Yves, le comité de chapelle St Guénolé et avec la participation du bar Le New Age 

qui se sont relayées à tour de rôle pour rafraichir les clients.

De même chaque vendredi, les associations se sont dévouées pour animer le marché avec des groupes d’ani-

mations diverses afin d’endiabler le marché près du lac.

Un point restauration crêpes et pizzas était aussi présents 

ce qui a attiré de nombreux clients.

La municipalité remercie l’ensemble des personnes qui se 

sont dévouées à faire des vendredis du Lac un marché 

apprécié et fréquenté par un public de plus en plus nom-

breux, remerciement aux nombreux commerçants et par-

ticipants présents chaque semaine.

Vous pouvez suivre les événements du marché chaque 

semaine sur la page Facebook « Les Vendredis Du Lac ».

Pour tous renseignements complémentaire la mairie est à votre disposition par mail : mairie@priziac.com 

téléphone : 02.97.34.61.26.
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Organisateur de fêtes
L’Indépendance Républicaine du 21/06/1914

Dites donc, un renseignement. Je viens de voir le programme des fêtes de Priziac. Je me demande si je dois y 
emmener ma famille, dimanche prochain, 21.

 - Parbleu ! Ne manquez pas d’y aller et d’emmener non seulement votre famille mais des amis. Il n’est pas de 
fêtes plus agréables que celles-là.

 - Y a-t-il longtemps que ces fêtes existent ?

 - Je crois qu’elles ont été instituées en 1906, grâce à l’heureuse initiative de MM. Jean Louis Le Morzellec, 
l’habile chausseur de Guiscriff, Le Bellec (Cado) et Marcel Campan. Dame ! Les trois fondateurs n’étaient pas 
sans inquiétude sur le succès de cette entreprise. Aussi combien furent-ils reconnaissants aux notabilités qui 
daignèrent encourager, approuver et leur remettre des souscriptions, nous avons nommé le recteur d’alors M. 
Délite, le maire M. Cohu et « le père Jean ».

 - Comment dites-vous, « le père Jean » ?

 - Oui, le père Jean. Venez donc dimanche et lundi à Priziac. Vous apprendrez à le connaitre. C’est lui qui a été 
le premier président d’honneur des fêtes. En 1905, parait-il, les fondateurs avaient demandé au maire M. Cohu, 
de vouloir bien accepter la présidence d’honneur. Mais M. Cohu leur répondit : « J’approuve l’initiative que vous 
prenez, quant à la présidence d’honneur, je préfère que vous la donniez à notre très respecté doyen M. Jean 
Le Fur ». Et de fait M. le maire déclinant la proposition des fondateurs, aucun choix ne pouvait être plus sympa-
thique, M. jean Le Fur est le type accompli de l’homme du devoir, du paysan breton sans peur et sans reproche.

Courrier Breton
Nouvelles du Morbihan du 24/01/1909

On dit : qu’il est question de construire une ligne de chemin de fer qui desservirait les communes jusqu’ici pri-
vées de ligne ferrée telles que Priziac, Le Croisty.

On dit : que certains craignent qu’on ne favorise trop une commune au grand préjudice de la voisine qui ne serait 
pas ou serait mal desservie par la ligne de chemin de fer.

On dit : qu’il n’est pas admissible qu’on sacrifie l’intérêt d’une grande localité comme Priziac à ceux du Croisty.

On dit : que les habitants de Priziac ont le ferme espoir que M Robic, leur vaillant représentant au Conseil Gé-
néral, saura prendre en mains leurs intérêts en ce cas de juste cause et que justice leur sera faite, si le projet de 
cette construction de cette ligne doit aboutir

Nos petits chemins de fer
Le Courrier des Campagnes du 18/12/1904

M. le Sous-Préfet de Pontivy informe le public qu’un registre restera déposé dans les mairies de Berné, Meslan, 
Priziac, Le Faouët, Langonnet et Gourin, jusqu’au 19 décembre, pour recevoir les observations des intéressés 
sur le projet de tracé de la ligne de chemin de fer de Plouay (Nivino) à Gourin.

La commission d’enquête se réunira ensuite à la sous-préfecture le 22 décembre pour approuver le projet.

Il était une fois... 

infos municipales
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Le 27 juillet 2024, le Kreiz Breizh 

Elite est parti de Calanhel pour 

faire étape à Priziac. Cette 

course cycliste se déroule dans 

le centre Bretagne du 27 au 29 

juillet. Vous pouvez aussi suivre 

cette compétition sur le site de 

France 3 Bretagne.

Ce fut donc une longue étape de 

197,3 km. En 2024, 28 équipes, 

internationales, étaient enga-

gées, diverses nationalités : 

françaises, allemandes, améri-

caine, danoise, macédonienne, 

hollandaise, canadienne, algé-

rienne et bien d’autres encore.

Kreizh Breizh Elite

infos municipales

L’américain Brendan Rhim s’est imposé à 

l’issue d’une échappée de 50 km en compa-

gnie de 5 autres concurrents. Il leur a faussé 

compagnie à 700 m de l’arrivée.

Un grand remerciement à nos signaleurs 

priziacois qui ont été présent le long du 

circuit sur notre commune.



19

Pourquoi une mutuelle communale à Priziac ? 

Une mutuelle communale permet la mise en place 
d’une mutuelle solidaire pour les personnes résidant 
ou travaillant sur la commune, par volonté d’équité 
dans l’accès aux soins. Beaucoup de personnes re-
noncent à des soins pour des raisons financières ou 
par méconnaissance de leurs droits, ce qui n’est pas 
acceptable. Prendre sa santé en main, c’est prévenir la 
survenue d’autres maladies, à tout âge… 

Ce dispositif permet aux personnes qui adhèrent, 
ainsi qu’à leurs proches, de bénéficier d’une couver-
ture santé à budget maîtrisé. La mutualisation des dé-
penses permet d’avoir accès à de meilleures garanties 
avec des tarifs plus attractifs que dans une couverture 
individuelle classique.

Quelle est l’offre Mutuale ? 

L’offre communale de Mutuale permet d’adhérer à une 
mutuelle dont les offres répondent à des critères de 
qualité, d’équité et de proximité. 

Le service va au-delà de l’offre complémentaire san-
té et permet d’accompagner, lors des permanences 
mensuelles d’une conseillère en Mairie, les personnes 
les plus fragiles dans l’accès aux dispositifs de couver-
ture santé auxquels ils ont droit sans frais supplémen-
taires. Et pour les personnes qui souhaitent changer 
de mutuelle, elles bénéficient d’un accompagnement 
personnalisé pour les formalités de résiliation de leur 
contrat précédent. 

Au 01/01/2025, Mutuale propose aux habitants de 
Priziac une nouvelle offre très attractive comportant 
4 niveaux de garanties et 3 tranches d’âge. 

Choisir Mutuale, c’est choisir une mutuelle qui allie 
proximité, valeurs humaines, entraide et partage afin 
de faire accéder le plus grand nombre à une couver-
ture santé adaptée à leurs besoins et leur budget. 

Mutuelle communale

infos municipales

	 •	Pas	d’évolution	en	fonction	de	l’âge 
   après 60 ans 
	 •	Mutuelle	régie	par	le	code	de	la	mutualité	
	 •	Remboursements	des	sommes	engagées 
   pour les soins ultra rapides 
	 •	Pas	de	droit	d’entrée	
	 •	Pas	de	limite	d’âge	
	 •	Pas	de	délais	de	carence,	ni	de	délais	d’attente	; 
   la prise en charge est immédiate dès le jour  
   d’adhésion 

	 •	Pas	de	questionnaire	médical	
	 •	Pas	de	frais	de	dossier	
	 •	Accès	en	ligne	et	une	application 
   pour la gestion de son compté à distance
	 •	Télémédecine	
	 •	Forfait	sport	de	20	€ à 40 €, en remboursement
   d’une licence sportive ou d’une activité 
   sportive (cours de yoga, etc …)
	 •	Permanences	mensuelles	à	la	Mairie

Quels sont les avantages de l’offre Mutuale ?

Prochaines permanences : 
Mardi 14 janvier 
Mardi 11 février 

Mardi 11 mars 
Mardi 8 avril 
Mardi 13 mai 

Mardi 10 juin 
Mardi 8 juillet

Contact : Justine Pluot

Roi Morvan Communauté a lancé depuis le 13 janvier 2025 son Guichet Numérique 
des Autorisations d’Urbanisme. Toutes demandes d’urbanisme (permis de construire, dé-
claration préalable, certificat d’urbanisme….) peut désormais être réalisée en ligne via 
le site internet de la communauté de communes https://rmcom.bzh/autorisations-durba-
nisme. Les demandes « papiers » restent évidemment possibles en mairie.

Demandes d’urbanisme
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Cette année, nous avons changé de mode de fonction-
nement à la cantine, nous ne passons plus par la cui-
sine centrale Océane de restauration depuis la rentrée 
scolaire.

Une grande partie des denrées proviennent des circuits 
courts et de l’agriculture raisonnée, Thierry François a été 
recruté comme cuisinier avec pour objectif de cuisiner du 
frais et autant que faire se peut, du Bio.

Depuis la rentrée la soixantaine d’enfants des deux écoles 
Saint-Bého et Le Bel Air déguste le déjeuner fraichement 
cuisiné, fait comme à la maison.

Tout est préparé sur place, de l’épluchage des légumes à 
la préparation et pour ce faire nous n’avons pas hésité à 
faire l’acquisition de matériel adéquat.

J’ai eu l’occasion d’aller déjeuner avec les enfants et je 
peux témoigner de la qualité de la prestation de notre 
cuisinier.

Thierry François est d’origine Angevine. Il travaillait au-
paravant à l’Ehpad (établissement d’hébergement pour 
personnes âgées dépendantes) à Inzinzac-Lochrist. 

Après avoir passé 27 années en Suisse à travailler dans le domaine de la restauration il est venu avec son 
épouse, habiter à Priziac.

Souffrant actuellement Thierry François est remplacé en alternance, par 2 Priziacois Jean-François Poulichet 
et Thierry Darcel en attendant qu’il retrouve la forme.

Le service à la cantine est composé également par Hélène Simon, Charlotte Le Bagousse et Sandrine 
Le Borgne qui vient de remplacer Anne-Marie Keraudren, partie à la retraite.

Ce nouveau fonctionnement nous a permis de mettre en place également le compostage, les déchets sont ainsi 
dirigés vers les containers prévus à cet effet à côté de la salle multifonctionnelle.

Concrètement, il s’agit de tous les 
déchets de table ou de cuisine 
biodégradables, comme les éplu-
chures de fruits et légumes, les 
carcasses de viande ou de pois-
son, les restes de repas ou les 
produits périmés non consom-
més qui sont ainsi revalorisés.

Ce projet a plusieurs vocations : 
environnemental, pédagogique et 
économique, puisque le compos-
tage permet de réduire la production 
de déchets et les coûts associés, 
tout en responsabilisant les enfants.

Il permet, bien sûr, d’obtenir du compost de qualité qui sera utilisé par les services techniques de la commune 
pour entretenir les espaces verts.

infos municipales

Le restaurant scolaire
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Dates à retenir pour 2025

Repas à emporter : samedi 8 mars

Salon de printemps : dimanche 27 avril

Kermesse : samedi 24 mai ou 21 juin ?

Buvette des Vendredis du Lac : vendredi 4 juillet

Repas : samedi 4 octobre

Soirée théâtrale : samedi 13 décembre

APEL Ecole Saint-Bého

associations

L’APEL, c’est avant tout une équipe de pa-
rents bénévoles qui se mettent à disposition 
de l’école tout au long de l’année : de l’accueil 
des parents le matin de la rentrée, jusqu’à l’or-
ganisation de manifestations comme le repas 
à la salle multifonction, la vente de brioches, 
la soirée théâtrale, le repas à emporter, le sa-
lon de Printemps, la kermesse, pour terminer 
par la buvette du marché nocturne.

Les bénéfices de ces manifestations ont no-
tamment permis l’année passée l’acquisition 
de nouveaux jeux pour la cour, le finance-
ment du transport lors des sorties scolaires 
ou encore du goûter de Noël des élèves, mais 
surtout la réalisation d’importants travaux de rénovation de la cour financés conjointement par l’APEL et l’OGEC. 

Une classe de découverte étant organisée tous les deux ans, le soutien financier apporté par l’APEL facilite 
l’accès à cette sortie à toutes les familles.

Soirée tartiflette

Table de ping pong

Table de jeux extérieure
pour les élèves

Jeux pour les élèves

Le bureau a été renouvelé en novembre 2023 et se compose ainsi : 
Mickaël Le Dorven, président ; Emilie Le Bras, trésorière ; 
Frédérique Le Ny, trésorière adjointe ; Marine Le Moual, secrétaire ; 
David Gabillet et Nina Brabant, membres.
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En 2024, l’école du Bel Air a accueilli 38 élèves répartis en deux classes. L’équipe pédagogique, compo-

sée de la directrice, Mme MARTIN Lataste Marie, de sa collègue enseignante, Mme Poupon Stéphanie, de 

l’ATSEM, Mme Le Bagousse Charlotte et d’une AESH, Mme Sire Marie-Annick, veille à préserver l’ambiance 

familiale pour offrir aux élèves un cadre idéal pour un apprentissage personnalisé. Chaque élève bénéficie 

d’une attention particulière, ce qui favorise son épanouissement et son développement. En outre, l’équipe 

veille à prendre en compte les besoins spécifiques de chaque enfant, en garantissant un suivi attentif et 

en veillant aux progrès de chacun.

Mars 2024 : Une classe de mer pour toute l’école

L’année 2024 a débuté par un projet important pour l’école et les enfants : une semaine en classe de mer à 

Saint-Pol de Léon. Ce voyage scolaire a renforcé la proximité entre l’équipe 

encadrante et les camarades de classe et a 

permis de cultiver des liens solides et une 

atmosphère propice à la réussite. Il a été 

l’occasion de se retrouver autour d’une thé-

matique forte, la mer, et d’expérimenter de 

nouvelles activités : land-art, char à voile, 

fabrication de cerf-volant, pêche à pied… 

Les élèves de maternelle ont aussi parti-

cipé à ce séjour, puisqu’ils ont accompagné 

leurs aînés pour deux journées et une nuitée. Ce fut une expérience enri-

chissante et une opportunité incroyable d’apprendre de manière ludique, de développer curiosité et auto-

nomie et de vivre des expériences concrètes. Ce sont aussi et surtout des souvenirs durables et heureux 

que nous conserverons précieusement.

Les jeux olympiques 2024
2024 était sans aucun doute l’année des Jeux Olympiques ! Les élèves 

de l’école du Bel Air ont aussi participé à 

l’effervescence nationale et internationale 

autour de cet événement. Tout au long de 

l’année scolaire, ils ont été sensibilisé à 

l’importance de l’esprit sportif et de la di-

versité culturelle et ont développé des com-

pétences transversales comme la coopéra-

tion, le respect des règles ou encore l’inclusion à travers les jeux sportifs, un 

escape game, ou la littérature. Le point d’orgue de ce projet a été l’organisation 

d’olympiades avec les écoles de Langonnet et de Plouray : deux journées réu-

nissant près de 200 élèves autour du sport. A l’image des JO, les élèves ont 

organisés leur cérémonie d’ouverture et leurs épreuves sportives.Ce moment 

convivial s’est clôturé par la traditionnelle remise des médailles que chaque 

sportif en herbe a pu ramener chez lui.

Une école en lien avec sa commune
Les liens entre l’école et le territoire communal sont essentiels 

et bénéfiques tant pour l’école que pour la commune. Ces re-

lations renforcent l’identité locale et facilitent l’engagement ci-

toyen des enfants. C’est forte de ces constatations que l’équipe 

pédagogique oeuvre chaque année davantage à ouvrir l’école 

sur la commune de Priziac, à ancrer les apprentissages dans 

le réel et à organiser une collaboration intergénérationnelle. 

Cela se traduit par des rencontres avec l’association des amis 

de Priziac où les élèves et leurs aînés partagent des connaissances, des récits de 

vie et des moments conviviaux autour de la plantation de bulbes et de plantes, de 

la Seconde guerre Mondiale ou encore de chants et de danses bretonnes. La commune et 

son territoire sont aussi au centre de la démarche pédagogique de « classe dehors » que 

les élèves pratiquent tous les 15 jours : ils vont alors à la rencontre de la faune et de la flore 

de leur lieu de vie, qu’ils apprennent à respecter et à protéger, ils découvrent les chemins de 

randonnées communaux et les trésors naturels qu’ils abritent, ce qui renforce leur sentiment 

d’appartenance, améliore leur compréhension de leur environnement et nourrit leur identité 

citoyenne et civique.
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De nombreux projets sur le thème « La nature à 

l’école ou comment se mettre à l’école de la na-

ture » : ateliers jardinage et embellissement de 

l’école, découverte et étude de la nature au fil des 

saisons, animations pédagogiques, visites et sor-

ties en lien avec le thème, ateliers cuisine avec les 

fruits et légumes de saison, compostage et gestion 

des déchets, jeux buissonniers, projets littérature 

et écriture en lien avec la nature, spectacle de fin 

d’année sur le thème

Autres projets maintenus : « défi-math » centré sur 

la résolution de problèmes / collecte de bouchons 

au profit d’une association afin d’équiper des han-

dicapés en matériel nécessaire à leur mobilité /

ateliers cuisine et réalisation d’un goûter collectif / 

opération « Nettoyons la nature ».

42 élèves répartis en 2 classes : Maternelle-

CP avec Christelle Dréval et Peggy Germain / 

CE1-CE2-CM1-CM2 et direction avec Armelle 

Coquio. Anglais : 2x45min par semaine du CP au 

CM2 et initiation en maternelle tous les 15 jours.

Bibliothèque tous les 15 jours.

Des associations dynamiques et investies : AEP 

(propriétaire), OGEC (gestion), APEL (parents 

d’élèves) au service des projets de l’établissement 

et qui veillent à la fois au confort des enfants et à 

permettre le meilleur fonctionnement possible.

En septembre, très belle visite de l’exposition 

« Ernest Guérin, peintre et enlumineur breton » 

proposée par le musée : découverte des œuvres 

avec un guide, ateliers d’enluminure.

Des projets pour 2025 :

- salon du livre à Gourin

- projet cinéma : Cin’école (cycles 1,2 et 3)

- spectacle planète mômes

- spectacle musical en mars

- projet piscine/ rencontre sportive de réseau

- sorties en lien avec les projets

- classe de découverte dans le Périgord fin avril 

pour les CE2-CM.

Tout au long de l’année, l’école a la volonté de proposer des 

sorties et projets afin de permettre aux enfants de vivre des 

expériences enrichissantes et motivantes.

Collecte de bouchons

Goûter d’automne

Spectacle de fin d’année

Rencontre sportive réseau Priziac
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Pour faire face à l’augmentation des dégâts de san-

gliers des dispositions spécifiques ont été prises pour 

réduire leurs effectifs dans le Morbihan.

•	La	chasse	du	sanglier	est
	autorisée	tous	les	jours	et	

toute l’année

•	Le	tir	à	l’affût	ou	à	l’appro
che	possible	toute	l’année

•	Chasse	autour	des	chant
iers	de	récolte,	etc..

Sur l’ACCA 42 animaux ont été prélevés la saison 

passée.

Le  14 Novembre 2024, sur le secteur du DREHORS, 

la battue encercle une compagnie, 7 animaux sont le-

vés et chassés, 4 de prélevés dont un mâle de 122 kg. 

Sans doute un record pour la commune.

Le 6 Octobre les chasseurs organisent une battue aux 

cervidés, un cerf 4 cors de 146 kg est pris sur le sec-

teur de POULRAN. Une première pour l’ACCA.

La venaison de ces deux animaux sera proposée au 

repas des exploitants en Avril 2025.

Les efforts fournis ont permis de contenir les dé-

gâts chez les agriculteurs et les sociétés de chasse 

priziacoises échappent à la taxe proportionnelle de 

solidarité instaurées par la fédération des chasseurs 

du Morbihan. Jusqu’à quand ??

associations

ACCA - Association Communale de Chasse Agréée

Composition du bureau

Président : Jean luc LE ROUX - 06 69 50 56 87

Vice-Président : David CHARRIER - 06 21 79 11 34

Secrétaire : François LE BRIS - 06 60 68 09 90

Trésorier : André LE PIMPEC - 06 95 04 62 83

Responsables local & Battue :

Dominique KERJEAN - 06 46 20 22 73

Philippe SIMON -  06 76 61 62 40
LES PIEGEURS : ROPERS Jean Yves

 CHARRIER David

 LE PIMPEC André

 QUEMENER Michel

Quartier de la Madeleine

La fête de la Madeleine s’est déroulée comme d’habitude 

au village du Reste, l’avant dernier week-end de juillet. Le 

temps humide du samedi 20 n’a pas dissuadé les amateurs 

de boules bretonnes et de palets sur route, présents comme 

tous les ans.

Le nouveau bâtiment, aménagé par les bénévoles du quartier, est maintenant confirmé pour l’accueil 

des fidèles lors du Pardon le dimanche matin. La messe, célébrée par le père Claude Villette en va-

cances sur la commune, a connu une belle affluence habituelle comme le vin d’honneur qui a suivi.

Suite aux dégâts de la tempête Ciaran de novembre 2023, les bénévoles ont été amenés à changer 

l’itinéraire (notamment la version 12 km) ce qui a permis à de nombreux randonneurs de découvrir 

un circuit inédit. 
L’après-midi ensoleillée a vu s’affronter les traditionnelles équipes 

de boules bretonnes et pour la 1ère année un concours de palets 

sur planche a été organisé à la grande satisfaction des compéti-

teurs.

La fête s’est terminée autour du repas traditionnel servi par les 

serveurs(es) du quartier aux convives qui ont apprécié le menu 

proposé par le traiteur attitré du comité.

L’Assemblée générale de septembre, précédant le repas des 

bénévoles, faisait apparaître un bilan financier satisfaisant. 

La constante augmentation du nombre des bénévoles (et notamment des jeunes) depuis quelques 

années, a un effet particulièrement positif sur le moral de l’ensemble des membres du comité.
Le comité
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Anim’Priziac
Le comité des fêtes conserve son bureau actuel : David 
Gabillet et Mathieu Sylvestre, pour la coprésidence ; 
Manuela Le Dorven, trésorière ; Nanou Quémener, se-
crétaire ; Gaby Le Dorven, trésorière adjointe ; Olivier 
Jégou, secrétaire adjoint.

Notre calendrier n’est en rien modifié, et reste fidèle 
aux précédents rendez-vous annuels que nous vous 
proposons. A vos papiers et crayons pour prendre note 
de nos rencontres :

A la mi-juin, les fêtes locales : l’an passé, le programme 
a été conservé selon les anciennes programmations : 
les jeux de boule, de pétanque, le bal avec sa Guez 
Party puis la course cycliste Challenge du Roi Morvan.

A la fin juin le feu de la Saint Jean rentre en action : 
en 2024, la programmation est restée la même avec 
un magnifique feu d’artifice sur les rives du lac du Bel 
Air. Nous avons également réussi à vous proposer la 
présence d’un manège pour les plus petits.

Notre année prend fin avec « la boom de Noël », pour 
égayer et mettre en joie nos petits Priziacois à l’ap-
proche des fêtes de fin d’année ! D’ailleurs il nous fait 
l’honneur chaque année de venir partager bonbons, 
chocolats et photos avec nos chers bambins, ce qui 
n’est pas pour déplaire aux parents et à nous, béné-
voles.

Nous vous remercions, vous, Priziacois(es), pour la 
fidélité imparable dont vous faites preuve envers nos 
manifestations depuis toutes ces années. Vous nous 
encouragez à nous remettre en question, nous amélio-
rer et maintenir notre motivation.

Pour conclure, l’Anim’Priziac souhaite souligner et 
apporter son soutien à deux animations menées par 
d’autres âmes bénévoles de la commune : 

- le goûter d’Halloween organisé par le conseil mu-
nicipal des jeunes. Bravo à vous pour cette initiative 
qui mérite d’être un succès ! A vous voir, nous voilà 
rassurés : la jeune génération est bel et bien présente 
pour prendre le relai et maintenir des évènements tout 
aussi conviviaux que les nôtres.

- le Téléthon organisé par la municipalité. Nous fai-
sons une fois de plus appel à votre générosité pour 
soutenir cette noble cause, lors de la rando cyclo et 
pédestre de décembre.

Anim’Priziac vous souhaite une belle année à ses côtés !

L’équipe de l’Anim’

Fontaine Saint-Bého
Comme tous les ans, le mercredi précédent la fête de Priziac, une équipe de nettoyeurs et débroussailleurs se 
sont retrouvés à la fontaine. Ces pourfendeurs de joncs, liserons, ronces et nuisibles en tous genres étaient au 
nombre de six : Jean Paul, Michel, Nono, Armel et Claude. Après trois heures de lutte acharnée, ils sont sortis 
vainqueurs de cette rude bataille.
La fontaine et son environnement ont ainsi retrouvé toute leur beauté originelle, ceci pour le plus grand plaisir 
des pèlerins participant à la procession suivant la messe du pardon.
Amis priziacois, vous pouvez vous rendre plus souvent en ce lieu bucolique de votre commune, une petite prière 
ne vous fera pas de mal...

Chapelle de Poulran
Auparavant Meslannaise, la chapelle de Poulran à été rebâtie en 1961 sur les terres Priziacoises. 
Le nouveau comité des fêtes de la chapelle a repris les Rennes en 2023 et c’est avec beaucoup de plaisirs que 
tous se sont mobilisés pour permettre aux pèlerins de redécouvrir les trésors cachés comme le St Roch et la 
vierge Notre Dame de Poulran.  Le projet d’organiser à nouveau un repas en 2025 est en réflexion ainsi que la 
restauration des portes de la chapelle.
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L’Atelier du Lac
Voilà maintenant plus de 35 ans que l’association L’atelier du lac existe.

Et, en ce jour du 16 Novembre 2024, vous avez eu l’occasion d’acheter ce que leurs petites mains habiles 
avaient confectionnés tout au long de l’année. En effet, elles se réunissent tous les lundis de 14h à 17h pour 
préparer ce grand évènement.

De plus, elles aident les autres associations en préparant les boules du jeu de casse-boite pour le téléthon, en 
faisant les vêtements des poupées de la garderie et les cadeaux pour l’arbre de Noël.

Elles vous remercient de votre présence.

associations

Amicale Laïque
L’Amicale Laïque de l’école pu-
blique du Bel Air se réjouit de cette 
Année 2024 qui a connu un franc 
succès grâce aux différentes mani-
festations que l’Amicale a pu mettre 
en place.

En Avril, le repas à emporter en 
collaboration avec la Maison Cos-
perec a énormément plu. En Juillet 
a eu lieu le Jeu de boules avec 
sa brouette garnie, un événement 
très attendu des habitués. Puis en 
Août, l’Amicale a innové en propo-
sant un thème médiéval pour son 

marché nocturne 
conviant trouba-
dours et jongleurs 
à la fête. En sep-
tembre, le 1er troc 
et puce organisé 
par l’Amicale, a 
reçu de très bons 
retours.

Et en novembre, c’est bien sûr, le 
tant attendu marché du père Noël 
qui ouvrira ses portes le 24 no-
vembre, à la salle des fêtes de Pri-
ziac, pour le plus grand bonheur 
des enfants.

Mais l’événement marquant de 
cette année est sans nul doute 
la magnifique classe de mer au 
château de Kersaliou à Saint Pol 
de Léon, que l’école a pu réaliser 
grâce au soutien de l’Amicale. Les 
enfants ont pu profiter de 5 jours à 
la mer remplis de découvertes et 
d’ateliers autour du thème marin. 
Les enfants ainsi que le personnel 
enseignant en sont revenus plein 
d’étoiles dans les yeux et plein de 
beaux souvenirs en tête.

Encore une année qui a connu un franc 
succès avec le traditionnel défilé des 
tracteurs le matin.
Courant journée, nos boulistes toujours 
fidèles au rendez-vous, les crêpes faites 
sur place ont eu un succès, promis il y 
en aura plus l’année prochaine.
En soirée, le repas a été très apprécié 
par tous.
Puis la soirée s’est clôturée par le bal 
animé par « Phil Anim » dit Fifi, dans 
l’Amour est dans le pré qui était une 
première pour l’association et apprécié 
par tous.

Comme tous les ans, les bénévoles contribuent à la réussite de la fête.
Merci à vous et à l’année prochaine.

Les Amis de Loctavy
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L’association sportive priziacoise est composée de 2 
équipes pour la saison 2024/2025. Elles évoluent res-
pectivement en D2 pour la A, et en D3 pour la B. Nos 
jeunes font partie du Groupement de Jeunes du Pays 
Pourleth (GJPP) qui regroupe différentes communes 
de Guémené, Plouray, StTugdual, Priziac et Séglien et 
alentours

Le bureau du club reste composé de : Gaylord Le Lamer 
président, Olivier Jégou, co-président ; Matthieu 
Sylvestre, vice-président ; Elodie Marangoni, tréso-
rière ; Cécile Le Moual, trésorière adjointe ; Stéphanie 
Monfort, secrétaire et Manuela Le Dorven secrétaire 
adjointe.

Philippe Le Poulichet est entraîneur et dirigeant de 
l’équipe A accompagné d’Olivier Jégou comme en-
cadrant, ainsi que Gaylord Le Lamer pour dirigeants 
de l’équipe B. Nous pensons aussi à nos arbitres 
de touche toujours présents : Damien Sylvestre et 
Georges Yziquel.

L’ASP remercie ses bénévoles, qui, tous les dimanches 
sont « en poste » aux entrées, au traçage du terrain, 
à la buvette. Le club n’oublie pas Denis Le Parc, Jean 
Paul Le Bris, Claude Roy, Daniel Le Pimpec et Armel 
Quémener qui préparent les traçages des 2 terrains 

Un dernier merci à nos supporters qui répondent tou-
jours présents, que ce soit chez nous ou à l’extérieur, 
pour encourager nos sportifs, ainsi que les repas à 
emporter ou sur place organisés ont rencontrés le suc-
cès attendu, ce qui motive et rassure les bénévoles sur 
la ferveur générée autour du club !

Nous sommes toujours en recherche active pour le re-
crutement de dirigeants/arbitres (homme  ou femme) 
et joueurs pour cette année !! N’hésitez pas à nous 
contacter si vous êtes intéressés.

L’ASP espère vous retrouver toujours aussi nombreux 
aux abords de son stade pour encourager joueurs et 
dirigeants !!

L’AS PRIZIAC

Priziac – Club de foot l’ASP

Composition du bureau

- Eliane LE MOUAL, présidente

- Isabelle COENEN, vice-présidente 

- Maryannick LE CORRE, trésorière

- Martine LE NINIVEN, trésorière-adjointe

- Albert VALLEGANT, secrétaire 

- Irène LE PARC, secrétaire-adjointe.

Le bureau de l’association est reconduit.Dans Breizh e Bro Prizieg
L’association Dans Breiz E Bro Prizieg continue à faire danser sa qua-
rantaine d’adhérents tous les Vendredis de 20h30 à 22h30 à la salle 
communale.

Cette saison, notre professeur Olivier étant Indisponible, nous pouvons 
compter sur des danseurs comme Irène et Christian ou encore Joël, 
pour nous faire découvrir de nouvelles danses.

Différents groupes de musiciens et de sonneurs vont animer nos soi-
rées bûche de Noël, galette des rois, Pâques... Merci aux adhérents qui 
nous concoctent de délicieux gâteaux pour ces évènements et merci à 
Nicole qui gère notre pause rafraîchissement tous les vendredis.
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Troisième année d’association pour le GJ Pays 

Pourleth avec cette année un bureau renouvelée 

composé de :

Co présidents Jacques GUILLEMOT et Jonathan 

PERRET BOCQUIER 

Vice-président Ronan Le Couteller 

Secrétaire Jérôme GOEMAES

Secrétaire adjoint Sébastien HOAREAU 

Trésorière Emmanuelle LE ROUX 

Pour cette nouvelle saison nous débutons la saison 

avec 150 licenciés, avec toujours pour objectif d’al-

lier le plaisir dans la pratique du football. La mission 

principale de nos dirigeants étant toujours de faire 

de nos jeunes l’avenir de nos clubs. (Photos de nos 

U15 qui réalisent un très beau début de saison)

Pour aider au fonctionnement du 

club un plat à emporter était organisé ce Vendredi 

22 Novembre sur 4 sites de distributions ( Plouray-

Priziac-Guémené et Séglien) avec plus de 540 parts 

vendues. Cette mobilisation permettra d’équiper nos 

jeunes de coupes vents pour affronter l’hiver.

L’école de foot ouvert à toutes et tous reste acces-

sible en joignant le 06 82 28 47 82.

Enfin l’actualité peut être suivi sur la page Facebook 

«GJ Pays Pourleth».

École de foot : Groupement de jeunes 

du Pays Guémené Pourleth

Les Brancardiers d’Arvor

L’association des Brancardiers d’Arvor dont le siège est à Vannes vous sollicite tous les ans à l’approche de Noël 

concernant l’achat de sapins. Pour ce qui touche notre paroisse, nous faisons partis de la section du Faouët qui 

regroupe les communes des cantons de Gourin, Plouay et bien sûr Le Faouët. 

Ces sapins nous parviennent de Monterblanc où ils sont cultivés. Après avoir préparé le terrain, plantés, net-

toyés les sapins sont abattus et distribués aux différentes sections. Tout ce travail est intégralement effectué par 

des bénévoles.

Tous les ans ce sont environ 6000 sapins qui sont mis en vente. Les recettes reviennent à de nombreuses or-

ganisations caritatives et bien sûr et surtout aux malades désirant se rendre à Lourdes pour le pèlerinage du 

mois de mai.

En achetant ces sapins vous faites une bonne action en faveur de ces personnes pour qui, cette semaine à 

proximité de la grotte est un moment merveilleux tout en leur permettant de sortir de leur isolement.

Pensez à eux en achetant nos sapins.

Pour les personnes qui souhaitent se joindre à notre association,

vous pouvez contacter Claude Roy au 02 97 34 62 53. Ginette Jaffré peut aussi vous renseigner.

Nous avons réellement besoin de renouvellement au niveau des bénévoles !
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La Chapelle Saint Yves
Le comité des fêtes de Saint Yves a vu son bureau se modifier 
quelque peu, Typhaine EVENNOU présidente, Jean-François 
LE POULICHET Vice-président, Jacques LE BAIL Trésorier, 
Françoise GOURIN secrétaire et Michel SILLARD secrétaire 
adjoint.

Un renouvellement de bureau qui intervient suite aux départs 
de Patrice LE LIBOUX, André LAVOLÉ et Sidonie BALAN, 
après de nombreuses années d’investissement au sein du 
bureau.

En 2024, les festivités ont débuté le samedi 4 mai par une randonnée avec environ 70 participants malgré un 
temps pluvieux.

Le lendemain, une procession à la fontaine était suivie d’une messe à la chapelle. Un vin d’honneur a rassemblé 
fidèles et amis.

Notre boulanger bénévole a fabriqué pains et brioches enchantant les personnes présentes.

Un repas, servi à la salle «multifonctions» de Priziac, concocté par nos 2 ’cuistos’ bénévoles, a ravi les papilles 
de 300 personnes.

Les bénévoles ont également assuré un vendredi du lac avec comme animation les danseurs de BREIZH e BRO 
PRIZIEG, accompagné du groupe KAS A BARH PLOUE.

L’ensemble des bénévoles et les anciens du quartier se sont réunis début septembre pour un repas convivial et 
festif.

Concernant la chapelle, un vaste chantier attend celle-ci car une partie de la boiserie est atteinte par la vrillette.

Nous vous donnons rendez-vous le 24 et 25 mai 2025.

Comme tous les ans à la même période, cette année 
le samedi 10 et dimanche 11 août 2024, le pardon a 
accueilli un grand nombre de visiteurs.

Le samedi à partir de 15h, un concours de palets et un 
concours de boules bretonnes ont eu lieux. Le soir une 
soirée crêpes party était organisée avec la participa-
tion de « Crêpes Loret » ainsi qu’une soirée musicale 
qui a attiré beaucoup de monde.

Le dimanche matin dès 11h, une messe était program-
mée dans la chapelle suivi d’un vin d’honneur.

Le déjeuner avec comme menu « le cochon grillé » cuit 
sur place a 
démarré à 
12h, celui-ci 
a remporté 
540 repas.

A partir 
de 15h, le 
concours de 
boules bre-
tonnes a dé-
buté avec 42 
équipes sur 

le terrain, sous une chaleur torride, les gagnants ont 
reçu comme mises, des paniers garnis et des lots.

Ces 2 journées de fêtes servent à entretenir la cha-
pelle de St Guénolé qui est ouverte à cette occasion, 
vous pouvez d’ailleurs venir la visiter les jours de fêtes.

Le comité remercie chaleureusement les convives, les 
joueurs d’avoir participé à ces journées de fête pour 
le patrimoine de Saint Guénolé et surtout les 50 bé-
névoles qui se sont dévoués tout au long du weekend.

Pour l’année 2025, cette fête aura lieu le samedi 9 et 
dimanche 10 août.

Pour tous renseignements complémentaires ou bien 
même devenir bénévole, vous pouvez joindre le prési-
dent Damien SYLESTRE au 06 13 28 73 13.

L’association de sauvegarde de la chapelle Saint Guénolé

Composition du bureau

Coprésident : Damien SYLVESTRE et Yoann MOELO

Vices Présidents : Alain CADEC et Georges YZIQUEL

Secrétaire : Dimitri BACON

Secrétaire adjoint : Aurélia CARDIET

Trésorière : Martine LE TEXIER

Trésorière adjointe : Florence LE COTONNEC
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Association Rederien er Lenn et chemins pédetres

Comme prévu l’an dernier, l’association des Rederiens Er Lenn est restée en sommeil cette année 2024. 

Le projet d’aménagement du chemin du Samedy est toujours en cours par la mairie et les derniers tra-

vaux devraient être réalisés avant la fin de l’année.

Fidèle au Téléthon, l’association et ses bénévoles seront à nouveau présent lors de cette manifestation 

le 8 décembre pour la préparation et balisage du chemin de randonnée et l’encadrement de la matinée 

en collaboration avec le club des retraités, l’anim’ Priziac, les comités de chapelles, L’ Asp et la mairie.

Tro breizh foot
Le lundi 26 août 2024 a accueilli le Tro Breizh Foot 

sur les rives du Lac du Bel Air à Priziac et ceci pour 

la troisième fois. Ils étaient soixante dix jeunes de 6 à 

14 ans à se disputer des matches bien engagés. Les 

équipes en fonction des âges se sont affrontées tout 

au long de l’après midi.

Mémoire Paysanne à Priziac Botquenven

Pour les «Journées du Patrimoine de Pays et des mou-

lins » le thème était « l’eau utile à tous ». 

L’association Mémoire Paysanne  a présenté une exposition 

sur « La rivière Ellé de la source à la mer » ouverte  du 21 

juin au 22 septembre. Des photos de Michel Le Gall et des 

photos anciennes dévoilaient le cours de la rivière permet-

tant de voir que l’aide à la vie (moulins, tourbières, poissons) 

était changé fondamentalement (consommation d’eau, as-

sainissement).

Des objets et matériels de moulins, de pêcheurs, de chas-

seurs, des documents incomplets en raison des réticences 

de certains interlocuteurs permettaient de toucher du doigt 

le sujet de l’eau. Un public fort intéressé s’est déplacé et 

dommage pour les autres.

Jean-Paul Eludut  a conquis les participants en appliquant 

la méthode « Etes-vous un sourcier qui s’ignore » autour 

des puits de Botquenven puis à la visite de l’allée couverte près du village.

Rendez-vous pour de nouvelles animations en 2025. Tenez-vous au courant en consultant :

memoire-paysanne.jimdosite.com

Le Grand-pont. Moulin à papier.

D’après photographie anonyme.



31

associations

Les Amis de Priziac
Cette année 2024, nos activités ont été en baisse. Nous avons dû renoncer à l’organisation de notre Fest Dei 
en début d’année. Nous nous sommes quand même retrouvé tous les débuts de mois pour un café convivial, 
précédé souvent de jeux.

Régulièrement nous avons rencontrés les enfants lors d’échange de chants, histoires, etc. Cette année nous 
sommes allés dans la classe pour parler des souvenirs d’enfance sur la 2ème guerre mondiale. Une d’entre nous 
avait même amené des objets fabriqués par son papa à cette époque, des photos avant un bombardement et 
les mêmes photos après le bombardement. Les enfants étaient très intéressés et très curieux, ils ont posé beau-
coup de questions. Un échange très intéressant.

En 2024 nous avons aussi servi le cochon grillé mais faute de bénévoles, nous avons décidé de ne plus renou-
veler. Hé oui, nous ne rajeunissons pas ! Et pas de nouveaux bénévoles à l’horizon...

Le couscous à emporter a été maintenu et a remporté un franc succès.

Une d’entre nous a proposé un atelier cuir, par groupe de 4 ou 5 nous sommes allé à son atelier et avons pu 
fabriquer de petites pièces.

Un concours photos a aussi permis de récompenser les plus belles photos.

Le programme de 2025 est établi et de nombreuses sorties sont organisées.
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RÉCAP’ : MISE À DISPOSITION DE COMPOSTEURS
Les horaires de mise à disposition des composteurs au Centre Technique 
des Déchets ont été modifiés. Depuis le 1er juillet 2024, vous pouvez retirer votre 
composteur sans rendez-vous les mardis de 9h à 12h et les jeudis de 13h à 16h, 
hors jours fériés. Pour venir en dehors de ces horaires, il vous faut prendre ren-
dez-vous auprès de Léa Dénès.
Les tarifs et modalités restes inchangés :
- 1er composteur depuis 2006 à 4€ pour le 320L ou 8€ pour le 560L
- 2nd composteur depuis 2006 à 44€ pour le 320L ou 64€ pour le 560L
- Fournir un justificatif de domicile et règlement par chèque uniquement
NOUVEAU : INAUGURATION DE SITES DE COMPOSTAGE PARTAGÉ
Dans le cadre de la mise en place du tri à la source des biodéchets sur le territoire, les sites de compostage 
partagé sont une solution écologique et économique pour celles et ceux ne pouvant composter chez eux. 
Au cours de l’année 2024, 3 sites de compostage partagé ont été mis en place :
- Roudouallec, à proximité de la salle polyvalente, rue de Guiscriff, inauguré le 02 septembre 2024
- Lanvénégen, à côté de l’air de jeux pour enfants, Place de la résistance, inauguré le 05 octobre 2024
- Saint-Tugdual, à côté des jardins partagés, rue du Sabotier, inauguré le 18 octobre 2024
Un 4ème site sera inauguré à Kernascléden, à côté de la 
mairie, rue de Brissac, le 8 janvier 2025 à 10h avec une per-
manence de mise à disposition de bioseau d’une heure.
Pour faciliter le geste d’apport, un bioseau est mis à disposi-
tion par foyer à la signature d’une charte d’engagement. À la 
signature, chaque usager s’engage à respecter les consignes 
sur place, la propreté du site, le matériel et les usagers. Il est 
possible de venir chercher un bioseau lors des permanences 
au Centre Technique des Déchets.
À VENIR : FORMATIONS D’INITIATION AU COMPOSTAGE ET PERMANENCES DANS LES COMMUNES
Des formations gratuites et ouvertes à tous-tes les habitants-es de RMCom sur inscription et des permanences 
de mise à disposition de composteurs ont lieu dans les communes de la collectivité. À l’issue des formations, les 
particuliers peuvent repartir avec leur premier composteur du foyer gratuitement.
Les dates et lieux sont disponibles sur les sites internet et Facebook de la collectivité et des communes.
Lien vers le site internet de RMCom : https://rmcom.bzh/les-animations-pour-reduire-nos-dechets
À la suite des formations proposées, 184 foyers ont été formés aux bases du compostage et 107 composteurs 
ont été mis à disposition gratuitement de janvier à fin octobre 2024. Au total 374 composteurs ont été mis à 
disposition.
TRUCS ET ASTUCES : LES RÈGLES D’OR DU COMPOSTAGE
Pour que tout se passe bien, certains gestes sont primordiaux lors du processus de compostage.
- L’aération : Les organismes ont besoin d’oxygène pour respirer. Or, sans brassage, celui-ci s’épuise avec le 
temps et les organismes quittent le compost pour survivre. Il est donc conseillé de brasser le compost sur 15-20 
cm de profondeur une fois par semaine, tant que des apports y sont effectués.
- L’équilibre de l’humidité : Les biodéchets provenant de la cuisine sont majoritairement humides et l’excès 
d’humidité vient obstruer les chemins d’aération créés par le brassage. À l’inverse, un excès de matières sèches 
va ralentir, voir arrêter, le processus de compostage. C’est pourquoi il est recommandé de respecter l’équilibre 
suivant pour les apports : 2/3 de matières humides et 1/3 de matières sèches.
- La diversification des apports afin de préserver l’équilibre au sein du compost.

DIVERS

Roi Morvan Communauté Infos déchets

GUIDE SECONDE VIE
Répertoire des initiatives locales de réparation, occasion, location, réemploi, vrac…
À retrouver en mairie en format papier ainsi que sur le site internet de la collectivité :
https://rmcom.bzh/guide-seconde-vie
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DIVERS
COLLECTE SÉLECTIVE :
DE NOUVEAUX MOYENS DE COLLECTE
Après 2 ans de projet, la conteneurisation de la collecte 
sélective sur tout le territoire s’est terminé fin 2024 !
À savoir :
- Chaque foyer peut retirer un sac cabas de 50L en mairie.
- Les emballages, et seulement les emballages, sont au-
torisés.
- Les emballages sont à déposer en vrac. Tout sac opaque 
fermé, quel que soit le contenu, sera considéré comme 
un refus de tri.
Curieux de connaître le fonctionnement d’un centre de tri ? 
Effectuez une visite virtuelle du Centre de Tri sur :
https://www.sotraval.fr/visite-guidee/

AIDE À LA LOCATION 
DE BROYEUR À VÉGÉTAUX
Le service déchets propose 
une aide d’un montant de 50€ 
par an et par foyer pour louer 
un broyeur afin de valoriser vos 
déchets verts chez vous.
Le formulaire de demande de 
l’aide est disponible sur le 
site internet de la collectivité 
ou dans votre mairie et auprès 
des loueurs locaux.

DÉCHETS ACCEPTÉS

Dans les déchèteries, les déchets diffus spécifiques 
(DDS) issus de produits chimiques sont repris par 
ÉcoDDS pour être valorisés. Les DDS non identifiés 
coûtent cher et présentent un risque pour les agents, 
aidez-nous à les trier en les identifiants par une ins-
cription sur le contenant apporté !

DÉCHETS REFUSÉS

Vous ne savez pas où vont les déchets refusés ? 
Contactez nous par téléphone ou rendez-vous sur 
notre site internet.
Règlement à retrouver sur :
https://rmcom.bzh/les-decheteries

Le saviez-vous ? Depuis le 1er janvier 2024, vous pou-
vez déposer jusqu’à 8 pneumatiques par an chez 
les distributeurs disposant d’un espace de stockage 
et de vente supérieur à 250 m² sans obligation d’achat.

UN DÉPÔT SAUVAGE, QU’EST-CE QUE C’EST ?
C’est le geste d’abandon de déchets entraînant leur 
accumulation diverse en dehors des endroits autori-
sés par l’autorité administrative responsable.
Les jets de mégots, abandon de gravats ou d’encom-
brants sur le sol constituent un dépôt sauvage. De 
même au pied d’une colonne, d’un bac ou face à la 
déchèterie.
Soyez respectueux et déposez vos déchets aux en-
droits autorisés.

CONTACTS
Service Gestion des déchets de Roi Morvan communauté
Centre Technique des Déchets,
5 Rte du Vieux Moulin 56320 Le Faouët
Accueil : 02 97 23 71 01 / dechetsmenagers@rmcom.bzh
Prévention : 02 97 23 71 02 /
preventiondechets@rmcom.bzh
Compostage : 02 97 23 71 03 / l.denes@rmcom.bzh

RAPPEL
Le papier va dans les bornes à papier

Y sont acceptés :
journaux, publicités, magazines, 

blocs-notes, papiers froissés, post-it, 
enveloppes, cahiers, annuaires, 

livres à couverture souple, ...
Le verre va dans les bornes à verre

Y sont acceptés uniquement :
les bouteilles, flacons, pots 

et bocaux en verre
TOUS les textiles, linges 

de maison et chaus-
sures, même usés, 

vont en bornes textiles
(Croix Rouge, Borne Relais) 

Ceux-ci sont à déposer sec et propre 
en sac fermé inférieur à 100L,

Retrouvez l’emplacement des bornes à papier, 
verre et textile sur le site internet de RMCom :

https://rmcom.bzh/tri-et-collectes-des-dechets
Sélectionnez la couche correspondant à votre 

recherche, puis zoomez sur le lieu choisi
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NOUVEAUTÉS à priziac

Travaux dans le bourg
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calendrier des fêtes

JANVIER
7 Janvier AG Galette des Rois 
 Club des retraités
12 Janvier Bal des Amis de Priziac
17 Janvier Vœux de la municipalité
19 Janvier Galette des rois ASP

février
7 Février  Repas à emporter Amicale Laïque

mars
8 Mars Repas à emporter Saint Bého
21 Mars Repas à emporter ASP
22-23 mars Manifestation canine

avril
13 Avril Repas des exploitants (ACCA)
18 Avril  Repas à emporter 
 des Amis de Priziac (retraités)
19 Avril Chasse aux œufs
27 Avril Salon de printemps Saint Bého

mai
25 Mai Fêtes de Saint Yves

juin
1er Juin Pardon de Poulran
7 Juin AG de l’ASP
8 juin  Cochon grillé de l’ACCA
9 Juin  Démonstration de modèles réduits 
 offshores
14 Juin Repas du CCAS
1 3-14-15 Juin Fêtes locales de Priziac
21 Juin Kermesse Saint Bého
27-28-29 Juin Journée du Patrimoine village 
 de Botquenven
27-28-29 juin Journées du patrimoine 
 Auditoire de justice
28 Juin Fête de la musique
29 Juin Assemblée générale ACCA 

juillet
6 Juillet Concours de boules 
 Amicale Laïque
13 Juillet Fête de St Nicolas
19 Juillet Dépôt de gerbes aux stèles
19 & 20 juillet Fête de la Madeleine

août
2 Août Festival de la Nuit des Temps 
 (village du Bel Air)
9 & 10 Août Fête de St Guénolé
14 Aout Tournoi à 4 ASP
17& 18 Août Fêtes de Loctavy

septembre
13 Septembre Moule Frites ASP 
20 & 21 septembre Journées Européennes 
 du patrimoine Botqueven.
20 & 21 septembre Journées Européennes 
 du patrimoine Auditoire de Justice
28 Septembre Fête patronale de Saint Michel
29 Septembre Troc & puces Ecole du Bel-Air

octobre
4 Octobre Repas de l’école primaire 
 de St Bého
18 Octobre Couscous à emporter 
 Les Amis de Priziac
31 Octobre  Halloween

novembre
22 Novembre Exposition Vente (atelier du lac)
30 Novembre Salon du Père Noël Amicale Laïque
29 Novembre  Field sur Bécasse (ACCA)

décembre
3 décembre Repas du club des Amis de Priziac  
 (retraités)
5 Décembre Field sur Bécasse (ACCA)
7 Décembre Téléthon
13 Décembre Spectacle de l’école primaire 
 St Bého 
20 Décembre Animation de Noël 
 (Anim’Priziac & ASP)

Commune de PRIZIAC

CALENDRIER DES MANIFESTATIONS 2025

1er mardi de chaque mois café du club des retraités
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